## 20 Goldmedaillen für die Rohrbacher Musiker



Hannes Kehrer vom Musikverein Rannariedl. Der MV Rannariedl ist im Jahr 2024 Gastgeber des Bezirksmusikfestes.

BEZIRK. Bei den Bläsertagen mit Konzertwertung in Lembach zeigten die Musikkapellen des Bezirks Rohrbach ihr Können. Die Ergebnisse können sich mehr als sehen lassen: 26 Kapellen, davon 21 aus dem Bezirk Rohrbach, erreichten insgesamt 20 Goldmedaillen und sechs Silbermedaillen. Mit 95,00 Punkten erreichte die Musikkapelle Altenfelden in

der Leistungsstufe C die meisten Punkte im Bezirk Rohrbach. Die Musikkapelle Lembach wurde in der Stufe B mit 95,20 Punkten am höchsten bewertet. In Stufe B erreichten acht Kapellen eine Gold- und vier die Silbermedaille. Neun Goldene und zwei Silberne gab es in Stufe C und in Stufe D erhielten drei Kapellen eine Goldmedaille.